

ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和4年8月31日 文責:校長 江上 知男

実りの2学期スタートです!

8月30日(火)、まだまだ残暑もコロナ禍も「厳しい」中、2学期をスタートさせました。大好きな子どもたちが、学校に元気に帰ってきてくれました。学校としましては、予定どおり始業式ができたことに感謝しつつ、引き続き感染予防を徹底したいと考えています。特に、「朝の体調確認」が重要です。各ご家庭におかれましては検温等を徹底いただき、引き続き「体温チェックカード」の提出をよろしくお願いします。

さて、始業式の中で、3年生代表が「2学期に頑張り たいこと」を発表しました。素晴らしい内容でした。また。



- ○私は、1・2年生の時に比べて欠席が減った。毎日の勉強が楽しい。2学期はテストでいい 点が取れるよう、「もっともっと授業時間に集中すること」に取り組みたい。また、生活面では 自分だけでなくみんなが廊下を歩くよう、「やさしく注意できる力」を付けたい。
- ●私の目標は「先生の話を静かに聞くこと」であり、上級生まで続けたい。また、「周りの人みんなにあいさつできる力」を高めたい。そして、自分のこと、家族のこと、クラスの課題に「気付き、どうすればいいか考え、行動したい」と思う。

校長からの話【2学期の目標】

- □今日から2学期です。<u>先生たちは、10月の「6年修学旅行」や「各学年見学旅行」、後半にある「各学年学習発表会」などの行事を「何としてもやりたい!」と強く思っています。</u>ただ、みんなの中には、コロナにかかる人もいるかもしれません。何日かは学校を休むことがある人がいるかも知れません。それは仕方がないことです。できる限り健康に気を付ける行動をして、充実した学期にしましょう。
- □学校全体の目標は、「気付き、考え、行動する」ですが、特に「考える」という部分を大切に したいと思います。「自分のことを自分でよく考えて決めること」、そして「自分のことだけで なく相手のことを考えて決めること」が重要だと思います。2学期の様々な学習や活動をと おして考えること大切にして欲しいと思います。先生たちは、一生懸命応援します。



「地域の見守り」ありがとうございます

嘉島西小の子どもたちは、登下校の時間中にたくさんの地域や保護者の方々から見守られています。始業式の朝も、主要な交差点には「黄色の横断旗」を持った方々が立っておられました。

校区の交通事情は、厳しいものがあります。複数の幹線道路による渋滞が頻発し、細い路地は「抜け道」になっています。そのような中にあって、子どもたちが事故なく登下校できるのは、「地域の見守り」があってこそだと思います。学校として、心から感謝します。そして、昨日から始まった2学期も、引き続き未来ある子どもたちのために、地域で支えていただきますようお願いします。

改修工事に伴い、職員室が移動しました。同じ校舎1階ですが、正面玄関から入って「西側(右側)」の教室(2部屋)です。工事は3月までの予定です。ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いします。